

Linke

Jahresend-Spendenkampagne 2012 – Aufruf zum Endspurt

Von RSB | 1. Februar 2013

Ihre Finanzkrise ist unsere...

5.000 € für den RSB!

Liebe GenossInnen und FreundInnen des RSB,

der aktuelle Stand der Jahresend-Spendenkampagne 2012 beträgt 3.085,00 Euro.

Damit sind wir weiterhin ein ganzes Stück von unserem anvisierten Ziel entfernt. Aber wir haben noch einen ganzen Monat Zeit, um die 5.000 Euro zu erreichen.

Ihre Finanzkrise ist unsere...

5.000 € für den RSB!

Liebe GenossInnen und FreundInnen des RSB,

der aktuelle Stand der Jahresend-Spendenkampagne 2012 beträgt 3.085,00 Euro.

Damit sind wir weiterhin ein ganzes Stück von unserem anvisierten Ziel entfernt. Aber wir haben noch einen ganzen Monat Zeit, um die 5.000 Euro zu erreichen.

Also kramt in Euren Portemonnaies und sprecht FreundInnen, Bekannte oder KollegInnen auf die Spendenkampagne des RSB an.

Heute, wo die Herrschenden erkennbar keine Antworten auf die drängenden Probleme unserer Zeit haben, wo sie ihre Legitimation mehr und mehr verlieren und zu autoritären Maßnahmen greifen (müssen) – heute zeigt sich deutlich die Notwendigkeit revolutionärer Politik.

Der RSB ist in der sozialen und der ökologischen Bewegung aktiv sowie in den Gewerkschaften, er arbeitet lokal und regional in Bündnissen mit und sucht die Zusammenarbeit mit anderen Linken.

Euer Geld ist also gut angelegt.

Setzt der Finanzkrise des RSB ein Ende!

Bitte spendet auf folgendes Konto:

Empfänger: RSB/IV. Internationale,

Bank: Volksbank Hameln e. G.,

Konto: 540 66 76 00,

BLZ: 254 621 60

Stichwort: Spendenkampagne 2012

Jede noch so kleine Spende ist herzlich willkommen!

Spendenbescheinigungen auf Anfrage!

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 1. Februar 2013
in der Kategorie: [Linke](#), [RSB4](#).